

No. 02/2023.

Ciudad de México, 2 de febrero de 2023.

PLENO DEL CJF TOMA PROTESTA A LA TITULAR DEL IFDP Y AL TITULAR DE LA UGIRA

En sesión solemne, la Ministra Presidenta Norma Lucía Piña Hernández tomó protesta ante el Pleno del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) a los nuevos titulares del Instituto Federal de Defensoría Pública (IFDP) y de la Unidad General de Investigación de Responsabilidades Administrativas (UGIRA), la magistrada Taissia Cruz Parceró y el maestro Herbert Torres Coello, respectivamente.

La magistrada Taissia Cruz, nueva titular del Instituto Federal de Defensoría Pública es la primera mujer que ocupa ese cargo desde su creación en 1998. Es egresada de la Facultad de Derecho de la UNAM y cuenta con una amplia trayectoria dentro del Poder Judicial de la Federación, donde ha ocupado todos los cargos del escalafón judicial: oficial judicial, actuario judicial, secretaria de Juzgado y de Tribunal Colegiado de Circuito, Jueza de Distrito y Magistrada de Circuito

Como Juzgadora en Materia Penal es reconocida por ser pionera en dictar sentencias con perspectiva de género y sobre el tema ha publicado diversos artículos en revistas especializadas.

El consejero Bernardo Bátiz Vázquez reconoció la trayectoria de la magistrada Cruz Parceró, su gran labor como jurista y su permanente vocación por la impartición de justicia y la exhortó a ser la defensora del pueblo, para representar adecuadamente a quien no tenga recursos.

Por su parte, Herbert Torres Coello, nuevo titular de la UGIRA, es licenciado en Derecho y cuenta con maestrías en *Derecho*, por la Universidad Nacional Autónoma de México, y en *Administración Pública y Política Pública*, por el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey, Campus Ciudad de México.

Dentro de la carrera judicial ha ocupado los cargos de oficial administrativo y secretario de Juzgado de Distrito y de Tribunal Colegiado de Circuito.

En el Consejo de la Judicatura Federal se ha desempeñado como director de área y secretario técnico en la Secretaría Ejecutiva de, asimismo destaca su participación en el diseño, creación y puesta en marcha de la Unidad General de Investigación de

Responsabilidades Administrativas del CJF, cuya titularidad ocupó del 1 de diciembre de 2017 al 31 de enero de 2019.

La consejera Lilia Mónica López Benítez reconoció su profesionalismo y trayectoria, al precisar que para ocupar esta dirección se requiere no solamente conocimiento, dedicación y compromiso, sino, especialmente, objetividad por la naturaleza de las investigaciones que involucran a personas que imparten justicia.

---000---